

VALLIER, du diocèse d'Apt, conseiller-clerc du Conseil Supérieur de Québec, supérieur du Séminaire et théologal de la cathédrale. Il est universellement regretté à cause de ses grands talents, de sa science et de sa grande charité qui lui servait de guide pour en faire une juste application surtout en faveur de la jeunesse dont il se montrait le tendre père et dont il était tendrement aimé”(REGISTRE DU CHAPITRE, au Palais cardinalice).

357. 1747, 26 janvier, Jacques-Hugues Péan, seigneur de Livaudière, officier des troupes, commandant du fort Frontenac en 1724 et du fort Chambly en 1727. 65 ans.

358. 1747, 8 février, Nicolas-Gabriel Aubin de l'Isle, greffier de la Maréchaussée, 49 ans

359. 1747, 9 juin, Jean-Baptiste de Saint-Ours Deschailons, lieutenant, 77 ans, époux de Marguerite Le Gardeur de Tilly.

360. 1747, 1er novembre, Jacques de Saint-Martin, officier dans les milices de Québec, 40 ans.

361. 1748, 23 janvier, Nicolas Jacquin dit Philibert, marchand, 48 ans. "Il pardonne généreusement à celui qui l'a frappé," dit le registre. "Il ne peut communier à cause du vomissement continué".

362. 1748, 6 février, MESSIRE PIERRE AUCLAIR, curé de Kamouraska, [*sic* au registre et non de Saint-Augustin, comme dans Mgr Tanguay], mort à l'Hôtel-Dieu, 64 ans.

363. 1748, 13 mars, MESSIRE GUILLAUME MERCIER, ecclésiastique du Séminaire et chantre de la cathédrale, 28 ans.

364. 1748, 30 août, Louise-Charlotte Cugnet, fille de François-Etienne Cugnet, premier conseiller au Conseil Supérieur, dame Louis Liénard, sieur de Beaujeu, de Villemonde, lieutenant des troupes, 25 ans (cf. J.-E. Roy, LA FAMILLE CUGNET). "Le 6 septembre 1706, Louis Liénard de Beaujeu, fils de Philippe, chef du gobelet du Roy, guidon des chevau-